

Liebe Eltern!

Leider steigen auch bei uns die Infektionszahlen und das Land hat die Pandemiestufe 3 ausgerufen.

Das heißt für uns:

Wir sind angehalten, die Gruppen möglichst zu trennen und die Kontakte zu reduzieren.

Deshalb können wir nun auch in den Herbstferien die Schulkinder, einschließlich der Geschwisterkinder, nicht betreuen, da wir die Kontakte herunterfahren müssen.

Ebenso möchten wir Sie bitten, den Aufenthalt in unserer Einrichtung so kurz wie möglich zu halten, die größeren Kinder an der Türe, bzw. in der Garderobe abzugeben und in der Einrichtung Mundschutz zu tragen.

Auch beim Abholen der Kinder werden wir versuchen, die Kinder der Hauptbetreuungszeit zur angegebenen Abholzeit rauszubringen, bitte aktualisieren Sie die Abholzeiten, damit auch das Abholen ohne größere Wartezeiten gelingen kann.

Den Wunderfitttreff werden wir noch gemeinsam durchführen, da hierbei die Kontakte überschaubar sind und von uns dokumentiert werden. Ebenso dürfen sich die Kinder in unserem Garten gemeinsam aufhalten.

Bei den Geburtstagsfeiern bitten wir Sie nun wieder abgepacktes Essen mitzubringen.

Wie wir nun weiter mit den gemeinsamen Aktionen, wie Turnen, Nachmittagsbetreuung usw. verfahren, werden wir davonabhängig machen, wie sich die Zahlen nach den Herbstferien entwickeln.

Eine Möglichkeit sehen wir darin, dass zuerst die Affenbande, danach die Igelgruppe ins Turnen geht, aber darüber werden wir Sie nach den Herbstferien informieren. Wir hoffen dass wir bis auf weiteres unsere Einrichtung geöffnet halten können und Ihre Kinder weiterhin den Kindergarten besuchen können. Deshalb bitten wir Sie die Vorsichtsmaßnahmen einzuhalten und zusätzliche Kontakte zu vermeiden. Wir bitten Sie hiermit um entsprechende Vorsicht und um Ihr Verständnis!

Das Team vom Kindergarten Wirbelwind!